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感觉自己双眼皮不好看(感觉自己双眼皮不好看了)

大家好，关于感觉自己双眼皮不好看很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家
分享关于感觉自己双眼皮不好看了的知识，希望对各位有所帮助！
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为什么有人割了双眼皮也不好看？

这个问题主要有两个方面：

一，是不是适合做双眼皮

对于大多数人来说，双眼皮能增加眼睛的美感和神采，但是并不是人人都适合，有
的人本身眼睛长得非常有特征，即便是单眼皮也不影响她的美和魅力。双眼皮反而
会破坏这种美。

例如我们熟知的刘雯，如果也是大大的双眼皮，反而没有这种东方神韵了。

拥有个人特征的美才是高级的。

二，你“做的”双眼皮是不是自然好看

评估标准有两个方面：

1.形态

2.痕迹

很多人做完双眼皮，会存在以下问题：

形态不适合，显老态；明显的肉条；过重的瘢痕；不适当的眉眼距离；过深的眼窝
；不真实的宽深假。

这样的眼睛是不会好看的。
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举两个例子看下↓↓↓↓↓↓↓↓

（形态——术前宽平行重睑显老，显眼睛短，无神，形态不适合）

（痕迹——闭眼切口凹陷性疤痕明显，看上去“假”）

把眼皮由单变双不复杂，实现双眼皮而不出现上面的问题，是不简单的。

一例好的眼睛手术，从设计理念到实际手术，要结合很多内涵才能实现。

形态自然好看，同时痕迹，损伤轻微，才能达到一个比较好的效果。

美有很多种，我们要从内心里认可自己，才能明白自己想要的是什么。

双眼皮有那么好看吗？

双眼皮好不好看，主要是看个人的眼部基础和个人风格决定！

单眼皮眼裂长、眼睛大、不存在上睑下垂的眼睛，这样的眼部基础与你平时的妆容
风格相符，那双眼皮对你来说当然不重要??

两个单眼皮的例子，都是眼裂长、眼睛大，同时还具有很强的个人风格??????

但大多咨询双眼皮、或者想要做双眼皮的姑娘，都是对自己的眼睛形状不满意的。

他们往往存在着这些问题：

1.上睑下垂严重，遮挡了部分视线，不仅显得眼睛无神还影响生活；

2.眼裂小、眼睛小、两眼间距大、两眼双眼皮不对称等等这些问题；

3.双眼皮但双眼皮的宽度较窄，容易显凶；

4.经常化妆，追求妆容的精致度，对眼睛要求高的姑娘。

分享一个双眼皮术后刚满月的姑娘：

??她是属于眼裂长、轻微上睑下垂，眼睛形状细长，做了双眼皮会纵向拉伸眼睛，
放大两倍。
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??双眼皮术后一个月的改变肉眼可见，双眼皮对她来说很重要！

为什么割的双眼皮会显得假？

很多小仙女通过割双眼皮来改变自己的眼睛形态，可以看起来非常自然、天生的感
觉，有些人却很假，这是什么原因？到底是哪里出了问题。

眼皮分单双或者内双，毫无疑问的是，双眼皮会显得更有魅力，受人喜爱。而单眼
皮和内双大多数给人没有精神的困倦感。

那么双眼皮一共可以分为四大类，新月、平行、扇形和欧式，但是绝大多数的亚洲
人，更适合扇形双眼皮。一般情况下，我们可以通过整体线条和重睑线的走向，来
判定自己属于哪一种双眼皮类型。

首先说说一个要点，重睑线与眼头是否相交。

当重睑线与眼头没有交点的情况，没有交点往往双得更加明显，眼头无内眦赘皮，
从头到尾重睑线都不会被皮肤所盖住，也就是欧式、平行双眼皮的特征。

当重睑线与眼头是相交的情况，眼头和前半段重睑线连接在一起，往往眼头会有一
定的内眦赘皮，这也就是属于新月、开扇型双眼皮的特征。

亚洲人和欧美人的眼睛区别就是，亚洲人或多或少会存在一定的内眦赘皮，而欧美
人没有。亚洲人的面部轮廓比较柔和，缺少立体感，山根没有欧美人的高，有一点
内眦赘皮是很正常的事情，更有东方的典型含蓄气质。

有些求美者追求较宽的双眼皮，高眉骨高山根的情况，才会让眼睛看起来有深邃的
感觉，山根低还想要平行双眼皮，万万不可!

当眼睛的内眦赘皮属于中度时，在做双眼皮时就需要搭配内眦开大术，术后重睑线
才会流畅，使术后达到一个较好的效果。

接下来我们来说说眼尾的情况，眼尾的形态可以分为三种，分别是上挑广尾、平行
眼尾、向下窄尾。

上挑的眼尾比较看眼部的基础。通常给人一种妩媚感，显得更有精神，就像狐狸眼
向上挑的感觉。

眼尾和眼睛的轮廓线条基本上保持平行。欧美人的眼睛大部分属于这种形态，这个
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走向非常洋气。

下垂的窄尾是上睑向下逐渐收窄的一个弧度。这种眼型比较柔和，显得非常有女人
味，有亲和力，但是人老了之后会趋向这个眼型，比较容易显老。

那么公认好看的眼型基本上是呈现出平行四边形的状态，卧蚕属于眼睛的一个外轮
廓，那么当上眼睑的眼尾部分走向和下眼睑的眼头部分走向维持在一个平行的形态
，更符合美学，也更符合大众的审美。

想拥有一个自然好看的双眼皮，还得看自己的眼部基础适合哪一种，重睑线的形态
非常重要，长度和深浅，这些也非常考验医生的技术和审美！

眼睛出现双眼皮，之前单眼皮，现在怎么都变不回去了，有啥好办法？

猜测你是位男士，希望保持酷酷的单眼皮。

眼睛出现双眼皮通常会有两种情况：

1.太疲劳，2.皮肤松弛

分别讲一下哈。

太疲劳：这点很好理解对不对，有时候工作太疲劳，眼睛也会疲劳，原来的单眼皮
，或者内双的眼皮会变成双眼皮。

【解决方案】

?调整好作息，早睡早起。

?保持眼睛舒适，最近减少一些看手机，?看电视，看电脑的活动。

?到户外去走走吧。

2.眼皮松弛

到了一定时候，眼皮会有细纹松弛，这是皮肤衰老的一个初级表现。

【解决方案】
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?首先要避免作息不规律，各种不健康饮食（我也知道很难做到）

?洗脸的时候要轻柔，不要用力搓。平时也不要动不动揉眼睛哦。

?重点来了！！！要尽可能出门戴墨镜。光老化是衰老发一个愿意，出门戴墨镜会
遮挡大部分UVA，UVB

?用眼霜，女孩子用眼霜的多，男孩子也要注意护肤哦。

喜欢答案的小伙伴，多关注我哦

持续分享形象美学相关知识与问答

为什么我有双眼皮，却不好看？

谢邀，有双眼皮不见得就好看，有时候单也皮比双眼皮还好看，好看有好几个方面
组成，比如，五官方面，嘴、鼻子、眼，耳朵和你的好看，都有直接关系。所以说
，自然美，才是真的美。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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